

des choses. Sa vaillante intelligence est restée lumineuse jusqu'au bout.

« La mémoire de M. Louis Isaac restera dans les annales du haut commerce lyonnais comme celle d'un homme qui fut le type achevé de l'honneur et du travail. Sa vie a été de celles qu'il faut envier et chercher à imiter. Il a été, en quelque manière, un homme heureux. Les malheurs domestiques ne lui ont pas manqué plus qu'aux autres ; les déchirements de cœur ne lui ont pas été épargnés. Il a vu tomber autour de lui des êtres chers qui, dans l'ordre des âges, eussent dû lui survivre ; mais sa belle existence a été ce qu'il méritait qu'elle fût.

« Après une carrière commerciale admirablement remplie, après avoir acquis par le travail cet *otium cum dignitate* qui en est le couronnement envié, il est mort entouré de la vénération publique, laissant des fils dignes de continuer la tradition de ses vertus.

« Ils ont dû, au milieu de leur affliction, se sentir le cœur soulagé, à la vue de la foule d'amis, connus ou ignorés, venus pour apporter à leur père le témoignage d'une grande et universelle estime.

« Une fin semblable et un pareil adieu sont trop enviabiles pour que la douleur de ceux qui restent n'en soit pas adoucie. »

— A la Faculté catholique, M. l'abbé Devaux a clôturé les conférences de la saison par une magistrale étude sur *Les noms de lieux d'origine religieuse dans la région lyonnaise*.

19 mars. — Société des Amis de l'Université, conférence de M. Camille Flammarion : *Une heure sur la planète Mars*.

24 mars. — Conférence de M. Herriot, salle des Réunions industrielles au Palais de la Bourse, pour les membres de la *Ligue des Enfants de France*. Lire, dans le *Salut Public* du 27 courant, un intéressant compte rendu de cette conférence dont le sujet est : *La Charité*.

— Société de Lecture de Lyon. — La Société de Lecture de Lyon a tenu aujourd'hui, sa 36<sup>e</sup> assemblée générale annuelle dans son local, place Saint-Nizier, 1.

Le rapport présenté par le président sur l'exercice clôturant le 31 janvier 1899, constate les nouveaux progrès faits par cette société. Le nombre des membres s'est élevé à 420 ; il a été acheté dans l'année plus de 900 volumes, portant à 23 048 le nombre des volumes composant la bibliothèque. Les réserves se sont encore accrues et dépassent actuellement 30.000 francs. C'est avec satisfaction que nous enregistrons ces très intéressants résultats.